

Besichtigung Kapo, Chur

Im Jahresprogramm der Help Falknis stand am 29.10.2014 Besichtigung der Kapo, Chur. Als Einstieg in die Welt der Kantonspolizei wurde uns ein Film gezeigt, der die vielfältigen Aufgaben der Polizei, welche 24h pro Tag, für unsere Sicherheit im Einsatz stehen, deutlich dargestellt. Unsere grosse Gruppe von 26 Helpis und 12 Begleitpersonen wurde geteilt. Im Turnus erfuhren die Gruppen, was die Polizei macht, wenn sie an einem Unfallort ankommen. Verkehr sichern, Bremsspuren und Räder vom Unfallauto markieren, mit Kreide oder Spray, alles mit kleinen Tafeln-Nummern bezeichnen, Beweise aufnehmen und fotografieren. Fotografiert wird die Unfallstelle von rechts und links, sowie mit einer 4m Teleskopstange aus luftiger Höhe. Einen Einblick bekamen wir in das Inventar eines Polizei Einsatzwagens. Auch ein ziviles Einsatzfahrzeug durften wir besichtigen und probesitzen. Die raffinierten Radarfallen, machten bei uns Erwachsenen Eindruck. Ein Tisch mit Waffen, wie Pistolen, Gewehre, Schutzwesten, Pfefferspray, Elektroschocker –Taser hinterliess einen grossen Eindruck. 90 spannende Minuten in einer fremden Arbeitswelt beeindruckten uns sehr.

Ein herzliches Dankeschön, an die Männer der Kapo Chur.

Help Falknis SJ

